

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

● Exigen continuidad en políticas públicas

MEXICANOS LGBT ADVIERTEN AL NUEVO PRESIDENTE

■ **México. (EFE).**- Decenas de miles de personas participaron en la edición XL de la Marcha del Orgullo Lésbico, Gay, Bisexual y Transexual (LGBT) en la Ciudad de México, en la cual exigieron la continuidad en políticas públicas al próximo presidente azteca.

A ocho días de que se celebre la elección más grande en la historia de México, el 1 de julio, a la que están llamados 89 millones de mexicanos para elegir presidente, entre otros 3.400 cargos, la parada lanzó el llamado: "40 años viviendo en libertad. ¡No renunciaremos!".

"El mensaje para los cuatro candidatos es que: quede quien quede (como presidente) debe gobernar también para nosotros y nosotras y nos tienen que considerar en su agenda", explicó a Efe el coordinador de la marcha, Kenlly Pacheco.

El izquierdista Andrés Manuel López Obrador, quien lidera al Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y encabeza las preferencias electorales por amplio margen, compite con Ricardo Anaya, del conservador Partido Acción Nacional (PAN); José Antonio Meade, del gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI), y el independiente Jaime Rodríguez.

"El impuso de políticas públicas debe ser continuo y no basta con emitir un discurso en el que se diga que se seguirán respe-



Miles de mexicanos marcharon por el D.F.

tando porque estamos hablando de somos ciudadanos y deben garantizar nuestros derechos humanos", añadió Pacheco.

Para la comunidad LGBT fue un día de celebración de la diversidad sexual y de la reivindicación de sus derechos en la que se dejaron ver travestis con altos tacones, jóvenes en ropa interior y de cuero quienes bailaron y festejaron su diversidad con todo tipo de expresiones y ritmos musicales.

La marcha estuvo encabezada por el contingente de las juventudes LGBT segui-

da por los contingentes de embajadas de países como Holanda, Australia o Canadá, además de organizaciones civiles, de diferentes estados de México, familias diversas, patrocinadores y al final los automotores.

ASEGURAN IR EN SERIO

El lema "¡No renunciaremos!" tuvo como objetivo recordar a la comunidad y a los ciudadanos los logros políticos y sociales que ha alcanzado la comunidad LGBT en

México durante los últimos años, los cuales les han ayudado en el reconocimiento de sus garantías y sus derechos.

Instituciones defensoras de derechos humanos y organizaciones civiles, entre ellas el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), manifestaron su rechazo ante los 28 crímenes contra personas de la diversidad sexual y de género ocurridos de enero a junio del presente año en México.

Recordaron que un recuento, efectuado a partir de información periodística, reveló que en enero fueron asesinadas dos personas LGBT, en febrero cinco, en marzo seis, en abril ocho, en mayo dos crímenes y en junio, hasta ahora, son cinco.

Al inicio de la parada, una mezcla de miles de manifestantes compuesta por integrantes de la comunidad LGBT y fanáticos de la selección mexicana de fútbol, que festejaron el triunfo ante Corea en Rusia, convivieron en el Ángel de la Independencia, principal punto para manifestaciones de todo tipo.

La marcha arrancó desde ese monumento y se dirigió hacia el zócalo capitalino, en el Centro Histórico de la Ciudad de México donde la organización ofreció un discurso y llevó a cabo distintas actuaciones durante toda la tarde.